

広島同胞生活情報誌
2015年8月11日発行
(隔月第2週発行)
第41号

広島県同胞生活相談総合センター情報誌



発行所

NPO法人 広島県同胞生活相談
総合センター・ロマン編集部
〒732-0803
広島県広島市南区南蟹屋1-3-30
E-mail npo.hiro@gmail.com



総聯結成60周年 祖国解放70周年記念

「広島県同胞大夜会」

総聯結成60周年、祖国解放70周年記念広島県同胞大夜会が7月25日、広島朝鮮学園の運動場で盛大に行われ、県下400人以上の



同胞達が参加しました。今回の夜会は各分会活動を活性化させていく目的のもとに行われ、総聯、女盟分会長達を実行委員会に迎え、企画から準備までを行いました。夜会では広島朝鮮学園の芸術サークルによる公演やオリニノレソジョ、民族管弦楽部 OG が出演し、当日の舞台を盛り上げました。今回の目玉である「分会対抗歌合戦」では、9チームがエントリーし、この日の為に総聯、朝青、女盟、青商会が一つになり練習を重ねてきました。各チームが歌を披露すると参加者達の歓声と応援で会場は一層盛り上がり見せました。歌合戦では東地域の二葉分会が優勝を勝ち取りました。続いて舞台では「大抽選会」が行われました。夜会の最後には女盟オモ二達による歌とダンス、会場全体を巻き込んだ「統一列車」で盛大に幕を閉じました。



広島朝鮮学園 学園祭



去る6月6日、「第17回広島朝鮮学園学園祭」が行われました。来年創立70周年を迎える我が校では、さらなる発展と飛躍を目指して今年の学園祭のテーマを『滑走』とし、飛立つ直前の疾走感や力強い様子を学生達の元気な姿で表現しました。その他にも同校を代表する舞踊部、声楽部、吹奏楽部等の芸術クラブの演目を筆頭に、学級対抗のど自慢大会の上位チームによる歌、初級部学生によるダンス、幼稚班園児達の舞踊で会場は、大いに盛り上がりました。



中級部3年生修学旅行 in 東京



6月11日～13日にかけて東京で中級部修学旅行が行われました。一日目は東京朝鮮中高級学校にて中 3 交流会楽しみ、夕食は東京北区青商会のご厚意によりタッカンマリをお腹一杯ごちそうになりました。2 日目は浅草雷門、浅草寺、東京スカイツリー等の観光名所を巡ったあと、午後はお待ちかねの東京ディズニーシーで休憩する時間も惜しんで遊びました。最終日の朝鮮大学校オープンキャンパスでは特別授業やポスターセッション、オープニング行事などいろんな企画を楽しみました。

高級部3年生「祖国訪問」



高級部3年生が6月15日～30日にかけて、修学旅行で祖国を訪問しました。訪問期間、学生達は白頭山や万景台などの朝鮮の歴史が残された名所を回りました。今まで写真だけで見て、話だけで聞いてきた祖国を実際に見た学生達はたくさんの事を学びました。また、祖国の先生や姉妹校の友達と交流を深めながら、楽しく、意義深い日々を送りました。

女盟高陽分会ビアガーデン



6月23日に可部、高陽分会が合同で暑い夏を吹き飛ばそうと、ビアガーデンを行いました。その日集まった9人は、私達を取り巻く状況は厳しいが、女性の団結したパワーで吹き飛ばそうと、おいしいビールを飲みながら、楽しいひと時を過ごしました。

広島県青年商工会 第16次 総会



6月20日、「広島県青商会第16次総会」がガーデンパルスにて行われ、県内の会員と各団体責任者、青商会OB、そして全国各地の青商会役員75名が集まりました。1部では李敏明(リ・ミンミョン)会長が15期の事業報告を行った後、東、安芸地域の代表による討論が行われました。次に財政報告と16期人事案が発表され、新たに徐直行(ソ・ジッケン)氏が16期会長を務める事になりました。2部の宴会では、10月3日に広島で行われるウリ民族ツアーステージ実行委員の紹介と今期で卒業する方々を送る会が行われました。最後に徐直行新会長がスピーチを行い、「偉大な先輩達が築き上げてきた伝統ある広島県青商会をこれまで以上に発展させ、来年迎える広島県青商会結成20周年を輝かしい成果で迎えられるよう全力で活動します!」と決意を述べました。



6月25日～26日にかけて学区制中級部少年団合同活動として講習会が行われました。講習会ではこれからの夢や進路についての話し合い、民族教育の歴史についての講義、そして各方面で活躍する先輩たちとの座談会、運動モイムや寮生達との交流会を楽しみました。学生達は講習会を機にこれからも学区制中級部としてもっと一緒にいろんな体験を共有しながら共に学んでいこうと誓いました。

学区制中級部少年団 合同講習会



朝青本部夏の恒例行事であるビアガーデンモイム「めっぢゅのり」が6月13日に広島駅福屋屋上で行われ、そこに33人の参加者のもと盛り上がりしました。当日は梅雨時の蒸し暑い中、天気にも恵まれ、冷えたビールを片手に楽しい会話に花を咲かせました。

朝青めっぢゅのり & 支部合同ボーリングモイム



6月28日、支部合同ボーリングモイムが行われ、32人が参加しました。1部のボーリングモイムは熾烈なバトルが繰り広げられながらも、大変な盛り上がりを見せました。2部の交流食事会ではボーリングの結果発表、表彰、抽選会などモイムの趣旨に沿った企画で楽しい時間を過ごしました。

南地域合同運動会

去る7月5日、南地域では総聯、朝青、青商会、女盟が一堂に会し、学校の体育館で運動モイムを行いました。準備体操で体を慣らし、始めに子どもが喜ぶパン食い競争で会場を沸かし、男女対抗バレーでは熱い戦いが繰り広げられました。参加者達は子どもから大人までみんなが体を動かしてストレスを発散するとともに、南地域の親睦も深められとてもよかったと、喜んでいました。南地域ではこれからも同胞達が楽しいひと時を過ごせる場を提供していくため頑張っていきます。



安芸地域青商会 家族イベント

7月5日、安芸地域青商会が初めて企画した家族イベントが廿日市市にある魅惑の里にて行われました。安芸地域青商会の会員や同胞から参加を募り、27名が参加しました。魅惑の里にある釣り堀で釣りを楽しみ、その後にはバーベキューを行いました。初めて企画した曹永間(チョ・ヨンガン)会長はこれからも会員のためのイベントをたくさん企画し、会員が喜ぶ活動を行いたい、そして、1人でも多くの会員を増やせるよう、活動の幅を広げていきたいと話しました。



朝青結成60周年記念 パダモイム2015

7月20日、「朝青広島×朝青岡山合同パダモイム 2015」が因島しまなみビーチで行われ、ここに62名が集まりました。今回のパダモイムは朝青結成60周年を迎える今年、中国地方の連携と交流を深める場として、モイムをきっかけとし朝青をもっと楽しく魅力的な団体にしていこうという目的のもと行われました。当日は1部にドッチビーを行い激しく熾烈な争いが繰り広げられながら親睦を深め、年初の海を思う存分堪能しました。2部では焼肉を食べながら、混合チーム別にジェスチャーゲームを行った後、代表がスイカ割りをし、地域の枠を超えたとても有意義で楽しい時を過ごしました。



幼稚園年長組 お泊まり保育



7月8日～9日にかけて、幼稚園年長さんを対象にお泊り保育が行われました。初日は電車、船に揺られ宮島へ行き、揚げもみじに舌鼓を打ったあとは宮島水族館でペンギンふれあいとアシカショーを楽しみました。園に帰ってからは夕食のカレーを作ったあと、スイカ割りと花火をし、手持ち花火と打ち上げ花火に園児達は大喜びでした。そして待ちに待った肝試しでは泣きながらも、最後までやり遂げました。1日流した汗と涙を、寮生達とお風呂で楽しく洗い流しました。翌日は朝食作りとお泊り保育の思い出に2色ゼリーと写真立てを作り、自分達でデコレーションした写真立てにお泊り保育の写真を入れました。



☆アイプロ☆



7月11日のアイプロでは夏恒例の水遊びを行いました。大人10人乳幼児11人の参加で大盛況でした。初めての水遊びに戸惑っていた子ども達もすぐに慣れ、とても楽しく遊んでいました。カいっぱい遊んだ後は、オモニスタッフの手作りの三色丼にワカメスープ、デザートのアイスクリュームで、またまた笑顔いっぱいになりました。



7月11日のアイプロでは夏恒例の水遊びを行いました。大人10人乳幼児11人の参加で大盛況でした。初めての水遊びに戸惑っていた子ども達もすぐに慣れ、とても楽しく遊んでいました。カいっぱい遊んだ後は、オモニスタッフの手作りの三色丼にワカメスープ、デザートのアイスクリュームで、またまた笑顔いっぱいになりました。



これからの予定

8月

- 7～9日 中四国ブロックサマースクール(岡山)
- 18～20日 ピカピカミレキャンプ(広島)
- 30日 高暮ダム合同慰霊祭



9月

- 20日 広島朝鮮学園 運動会
- 27日 敬老会

その他の予定はNPOセンターもしくは各地域担当者へお問い合わせ下さい。

10月

- 3日 青商会結成 20 周年記念 ウリ民族ツアーステージ

**<ヒロキョレ>
第42号は
10月13日(火)
発行予定です。**